

FECHA: 20 DE JULIO DE 2025.

BOLETÍN: 284

CADAM CUAUHTÉMOC CONMEMORA 23 AÑOS DE TRABAJO POR LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES

- *La alcaldesa Ale Rojo de la Vega participó en el acto conmemorativo y anunció acciones para reactivar el centro.*
- *El equipo operativo del CADAM fue reconocido por su continuidad durante años, incluso en periodos que no contaron con respaldo institucional.*

Con el anuncio de acciones para el rescate del Centro de Atención y Desarrollo para Personas Adultas Mayores (CADAM), ubicado en la Alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la conmemoración por el 23 aniversario de este espacio.

Durante el acto, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega reconoció la importancia del centro para la vida de cientos de personas adultas mayores y dio a conocer que su administración ha comenzado acciones de rehabilitación para garantizar su operación continua.

“Estamos trabajando no solo para recuperar este espacio físicamente, sino para devolverle su alma, su alegría, su fuerza, su verdadero sentido. Y lo estamos reactivando con justicia, con cariño, con mucha convicción, con muchas ganas y trabajo”, expresó.

En su mensaje, la mandataria también agradeció al personal operativo que ha sostenido el funcionamiento del centro, incluso durante años en los que no se le asignaron recursos suficientes.

“Sabemos que el CADAM fue abandonado por instituciones durante muchos años. Pero hoy quiero decirlo fuerte y claro: eso se acabó. Esta administración ha decidido poner el foco en su rescate, porque estamos convencidas de que nuestras personas adultas mayores merecen lo mejor”, afirmó la mandataria.



COMUNICADO DE PRENSA

El CADAM fue fundado en 2001 y ofrece servicios y actividades dirigidas a personas adultas mayores en la demarcación. Entre ellas se encuentran actividades recreativas, talleres y atención médica para personas adultas mayores. Opera de lunes a viernes, de 8:00 a 20:00 horas, y mantiene una agenda activa con clases orientadas al desarrollo físico, intelectual y social. Además del acompañamiento comunitario, el centro brinda servicios de salud básicos como parte de su esquema de atención integral.